

FE DE ERRORES

En la comunicación “Influencia de la modalidad de instrucción en los resultados de la curva flujo-volumen” publicada en ARCH BRONCONEUMOL. 2005;41(Espec Congr):31-2, ha habido una omisión en el centro de trabajo de los autores. Los centros correctos son los siguientes:

J. Díaz López¹, V. Ruiz Ros², C. González Villaescusa³, M. Díaz Cuevas⁴, C. Ruiz Aguilar⁵, I. Fontana Sanchis¹ y J. Marín Pardo¹

¹Neumología. Hospital Clínico Universitario. Universidad de Valencia. Valencia. España.

²Cardiología. Hospital Clínico Universitario. Universidad de Valencia. Valencia. España.

³Neumología. Hospital Clínico Universitario. Valencia. España.

⁴Medicina Interna. Hospital Universitario San Juan. Alicante. España.

⁵Cardiología. Hospital Clínico Universitario. Valencia. España.